

«Reiseziel Museum» – länderübergreifend Museen entdecken

**Sommerzeit ist auch Reisezeit und die Angebote dafür vielfältig. Eines sticht speziell heraus, denn es ist mittlerweile zu einem Erfolgsprojekt herangewachsen: «Reiseziel Museum» ist ein länderübergreifendes Vermittlungs-Projekt, das es Familien mit Kindern im Primarschulalter erlaubt, im Kanton St. Gallen, in Vorarlberg und im Fürstentum Liechtenstein eine vielfältige Museenlandschaft zu entdecken. Dieses Jahr nehmen wiederum mehr als fünfzig Museen daran teil.**

Für einen Franken oder einen Euro pro Person erleben Familien an drei Sonntagen (7. Juli, 4. August, 1. September) spannende Programme in den teilnehmenden Museen. 18 Museen aus dem Rheintal, der Region Werdenberg/Sarganserland, Rorschach und der Stadt St. Gallen beteiligen sich 2024 allein im Kanton St. Gallen. Tendenz steigend!

Mit Unterstützung der Schulen werden die Schulkinder in den beteiligten Regionen per Postkarten über die Museumssonntage informiert. Dank dieser freiwilligen und wohlwollenden Kooperation mit den Schulträgerschaften in den Gemeinden erreicht das Projekt zahlreiche Kinder. Diese werden so zu Reiseleitern und Reiseleiterinnen für die gesamte Familie. Gemeinsam geht es auf Entdeckungstour in den Museen vor der eigenen Haustür.

Das Ziel von «Reiseziel Museum» ist es, Familien zu einem günstigen Preis unvergessliche Museumserlebnisse zu gewähren. Seit 2023 finanziert der Kanton St. Gallen sogar ein länderübergreifendes Gratis-ÖV-Ticket, das es den Teilnehmenden erlaubt, noch günstiger und ökologischer zwischen den verschiedenen Museen zu navigieren.

2018 mit sechs Museen aus dem Rheintal gestartet, hat sich «Reiseziel Museum» inzwischen in der grenznahen Schweiz etabliert – vom Weisstannental bis zur Stadt St. Gallen. Neu ist dieses Jahr auch das Toggenburg mit «Klangwelt Toggenburg» in Alt St. Johann vertreten.

Das Gross-Projekt wird in einer Co-Leitung aus Österreich, Liechtenstein und mit MUSA, dem Museumsverband des Kantons St. Gallen, organisiert und koordiniert. Im letzten Jahr verzeichnete das Format einen Besucherrekord mit insgesamt 28'000 Personen, 8'000 mehr als noch im Jahr 2022.

Darum heisst es an den drei Sonntagen im Juli, August und September einmal mehr: Schuhe schnüren, Reisebeutel aufsetzen und mit bleibenden Erlebnissen füllen!

Weitere Informationen zu «Reiseziel Museum» finden Sie hier:

<https://www.reiseziel-museum.com/>

**Kontakt für Medien und Informationen:**

MUSA – Museen Kanton St. Gallen, Projektleitung Kanton SG: Celin Fässler,  
[reiseziel@musa-sg.ch](mailto:reiseziel@musa-sg.ch) , Tel: +41 79 667 65 85